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Inhaltliche Verantwortlichkeit / Accountability for Content  

Die Inhalte der Seiten der UNTITLED GEN GmbH wurden mit groß̈tmöglicher 
Sorgfalt erstellt. Fur̈ die Richtigkeit, Vollstan̈digkeit und Aktualitaẗ der Inhalte kon̈nen 
wir jedoch keine Gewaḧr ub̈ernehmen. Fur̈ die eigenen Inhalte auf diesen Seiten sind 
wir gemaß̈ den gesetzlichen Bestimmungen verantwortlich. Bitte beachten Sie, dass 
wir nicht verpflichtet sind, die von Dritten ub̈ermittelten oder gespeicherten 
Informationen zu ub̈erwachen oder nach Umständen zu forschen, die auf eine 
rechtswidrige Taẗigkeit hinweisen.  

The contents of the pages of UNTITLED GEN GmbH have been created with the 
utmost care. However, we cannot guarantee their accuracy, completeness, or 
timeliness. As per legal regulations, we are responsible for our own content on these 
web pages. Please be aware that we are not obligated to monitor the information 
transmitted or stored by third parties or to investigate circumstances that may 
indicate illegal activity.  

Verantwortlichkeit fur̈ Links / Accountability for Links  

Trotz sorgfal̈tiger inhaltlicher Kontrolle übernimmt die UNTITLED GEN GmbH keine 
Haftung fur̈ die Inhalte externer Links. Für den Inhalt der verlinkten Seiten sind 
ausschließlich deren Betreiber verantwortlich.  

Despite exercising careful control, UNTITLED GEN GmbH does not accept any 
liability for the content of external links. The operators of the linked pages are solely 
responsible for the content of external links to third-party websites.  

Urheberrecht / Copyright  

Die auf den Seiten der UNTITLED GEN GmbH gezeigten Kunstwerke, Fotos, Texte, 
Grafiken, Sounds, Animationen und Videos unterliegen dem deutschen 
Urheberrecht. Eine Vervielfal̈tigung oder Verbreitung der geschuẗzten Inhalte dieser 



Website, insbesondere zu kommerziellen Zwecken, ist daher ohne vorherige 
schriftliche Zustimmung der Rechteinhaber nicht gestattet.  

The artworks, photographs, texts, graphics, sounds, animations, and videos 
displayed on the pages of UNTITLED GEN GmbH are subject to German copyright 
law. Therefore, the protected content of this website cannot be reproduced or 
distributed, especially for commercial purposes, without obtaining prior written 
consent from the copyright holders.  

 


